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…各団体、個人のスピーチが良か

った。町民にアピールできた。やって良かった。青空だったが、風が冷たかった。

街頭に出るときは寒さ対策をしっかりやろう…という感想・意見が出されました。 

…４月27日に前衆議の畠山和也さんが現地

調査に来られて矢臼別の住人や周辺農家の方と懇談した。農家の人はこの法案につ

いてほとんど知らないようすだった…という報告を、懇談に同行した米海兵隊移転

反対町連絡会代表の森高さんから受けました。 

報告の後の協議で、平和委員会としても学習が必要だ。5/22の総会でこの法案の

資料を用意してほしい…という要望が出ましたので、事務局で用意します。 

…矢臼別には集まらない。各団体・個人のス

ピーチ、歌、おどりなどを録画⇒総実行委員会に集約⇒編集して８月７日に放映(配

信)する。録画の中に映画｢矢臼別物語｣の紹介を入れる。｢かがり火のうた｣合唱をリ

レー方式で流す…という総実行委員会の協議内容を、会議に出席した中村事務局長

と森高さんが報告。概ね例会出席者の了承が得られました。総会でも協議します。 

（ …ピース矢臼別（元川瀬所有地）の

中にある国有地内に古い缶・瓶など捨てられています。恐らく20年以上前、平和盆

おどりの設営隊や参加者が捨てたものと考えられます。これをどのように処理する

か協議しました。「費用がかからない方法をとることにしよう」となりましたが、今

のところ、機械を使って、国有地からいったんピース矢臼 

別の土地に廃棄物を移し、土・砂をふるった(分別した)う 

えで、不燃物として町の埋め立て地にもっていく…という 

方法が一番安上がりではないかという案が出ています。 

 
総会準備のために４月23日に理事会を持ちました。５月14日にもう一度理事会

を持つことにしていましたが、北海道における新型コロナ感染拡大の状況も考え、

開催せず書面で準備を進めることにしました。 

議案文案の割り当てがあった理事さんは、原稿〆切の５月９日までに、紙ベース

の原稿を郵送かFAXで届けていただくか、Eメールでデータ(word)を送っていただく

か、やりやすい方法で、中村まで届けてください。（住所；088-2562別海町西春別駅

前栄町82 FAX；0153-77-2369 Email；f260213@aurens.or.jp） 

原稿が届き次第、順次理事の皆さんにその原稿内容を送信しますので、お読みい

ただき、ご意見やお気づきの点がありましたら、5/17までに中村へお寄せ下さい。 
 


